



Semaine régionale de l'emploi et de l'économie, bilan de l'édition 2009

mardi 27 octobre 2009, par [lpe](#)



Vendredi dernier, **Jean-François Macaire**, Vice-Président de la Région Poitou-Charentes animait la matinée de clôture de cette 3e édition. A l'ordre du jour, un retour sur les manifestations organisées sur tout le territoire picto-charentais, suivi d'une présentation de l'agenda régional pour la Croissance Verte puis d'un exposé sur les perspectives de la sortie de crise.

Dans un contexte difficile, la semaine régionale de l'emploi et de l'économie était plus que jamais attendue par les acteurs économiques. En dépit de la progression du taux de chômage et des nombreuses disparitions d'entreprises industrielles, Jean-François Macaire distillait quelques touches d'optimisme. Il rappelait en effet les conditions favorables aux créations d'entreprises en Poitou-Charentes (cf. [article INSEE](#)) et soulignait l'intégration de la croissance verte à la stratégie de développement régionale.

Le thème de la **croissance verte** a évidemment été mis à l'honneur au cours de cette semaine, en cohérence avec l'Agenda régional. Parmi les initiatives, une découverte des métiers et des formations dans ce domaine était proposée par l'Université de Poitiers aux étudiants, lycéens et demandeurs d'emplois.

79 partenaires et de nombreuses thématiques

Les témoignages de quelques uns des 79 organisateurs ont mis en lumière la diversité des sujets traités. Parmi les **initiatives en direction des demandeurs d'emploi**, **Annick Martin**, du Service développement économique de la Communauté d'agglomération **Royan Atlantique**, conclut à un bilan très positif du **job dating** expérimenté grandeur nature. Son but : faire parrainer des demandeurs

d'emploi par des entrepreneurs afin de leur ouvrir l'accès à leurs réseaux et les aider à concrétiser leurs projets. « Parmi les 6 candidats de la session d'hier, 4 ont trouvé des parrains et parmi eux, 2 ont décroché un contrat de travail. Ce cas de figure n'était pas envisagé au départ et dépasse nos espérances. Le Pôle emploi devrait répéter cette initiative. » La communauté de communes d'**Arc en Sèvre** proposait quant à elle un décryptage des offres afin de dépasser « la formulation marketing » des intitulés, notamment depuis la montée en puissance des nouveaux métiers liés à la croissance verte.

D'autres événements s'attachaient à valoriser **l'insertion et la solidarité**. Ainsi, une jeune femme handicapée de la Communauté de Communes du **Pays Montmorillonnais** a créé sa propre activité suite à un licenciement économique. Son initiative a d'autant plus été mise à l'honneur, qu'elle a abouti à l'embauche de 2 de ses anciennes collègues.

Parmi les autres rendez-vous, à noter ceux consacrés à la transmission et la reprise d'entreprises, telle la soirée organisée par la Communauté de Communes de **l'Île de Ré** où la question se pose de façon cruciale, peut-être encore plus qu'ailleurs.

L'an prochain, communautés de communes, d'agglomérations, Pays, Ateliers de la création... envisagent d'organiser leurs événements davantage en soirée pour une participation plus massive.

Plus sur <http://semainedeconomie.poitou-charentes.fr>

Sophie Guitonneau, correspondante du Petit économiste